



Ataque estadounidense mata a un comandante de Kataeb Hezbolá en Bagdad

- la redacción de Trompeta
- [9/2/2024](#)

Un comandante de Kataib Hezbolá y otras dos personas murieron el miércoles cuando su vehículo fue alcanzado por un ataque de un dron lanzado por Estados Unidos en Bagdad. Unas horas más tarde, se registraron explosiones cerca de una base del ejército estadounidense en Siria.

A Kataib Hezbollah commander's car was targeted by a U.S. drone strike on a crowded street of Baghdad that killed 3. pic.twitter.com/HVgUEZ8AM2

— Ashok Swain (@ashoswai) [February 7, 2024](#)

El Mando Central de Estados Unidos no dio el nombre del comandante pero dijo que era “responsable de planificar directamente y participar en ataques contra las fuerzas estadounidenses en la región.” Dos fuentes de seguridad anónimas dijeron más tarde que el comandante era Abu Baqir al-Saadi, que supervisaba las operaciones de Kataib Hezbolá en Siria.

Según se dijo, el vehículo atacado era utilizado por las Fuerzas de Movilización Popular iraquíes, una agencia de seguridad controlada por el Estado e integrada por varias milicias respaldadas por Irán.

“No hay indicios de daños colaterales ni de víctimas civiles en este momento”, informó el Mando Central estadounidense.

Sin miedo: en respuesta, el grupo emitió una declaración:

Esto exige firmeza en la vía de la yihad. Nuestra respuesta será decisiva y estos crímenes no quedarán impunes. Que éste sea nuestro camino y nuestra causa principal a partir de ahora y en adelante.

¿Represalias? poco después del asesinato de Saadi, la red de medios de comunicación libanesa Al-Mayadeen, afiliada a Hezbolá, informó de explosiones cerca de una base militar estadounidense en el campo petrolífero de al-Omar, en la región controlada por los kurdos del noreste de Siria.

Bayan-gate, una agencia de noticias con sede en Egipto, dijo que las explosiones procedían de un “enjambre de drones” y las relacionó con los ataques de represalia por parte de Estados Unidos contra las milicias respaldadas por Irán. Según los medios egipcios, fueron alcanzadas infraestructuras y equipos militares, pero ningún militar resultó herido.

Si estos informes son ciertos, éste sería el tercer ataque contra una base estadounidense en Oriente Medio desde el viernes, cuando Estados Unidos lanzó una serie de ataques contra objetivos de las milicias en respuesta al ataque contra la base estadounidense en Jordania.

El rey del sur: la respuesta inconsistente de Estados Unidos a Irán no ha disuadido a la nación. La profecía bíblica dice que un Irán “agresor” y sus subsidiarios provocarán un conflicto mayor.

Más información : lea [El rey del sur](#), por el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry.